

# 24Jam

## Peringati Maulid Nabi SAW Pawai Ta'aruf Karang Genteng Dijaga Polsek Pagutan

Syafruddin Adi - [MATARAM.24JAM.CO.ID](http://MATARAM.24JAM.CO.ID)

Oct 16, 2022 - 17:54



Mataram NTB - Pawai Ta'aruf Warga Lingkungan Karang Genteng Kelurahan Pagutan Kecamatan Mataram dalam rangka Memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW 1444 H, Polsek Pagutan memprioritaskan pengamanan dan pengamanan.

Guna menjaga kondusifitas dan fatalitas kecelakaan lalu lintas di jalan raya terhadap warga Karang Genteng serta wilayah hukum Polsek Pagutan, ujar Kapolsek Pagutan Iptu I Putu Sastrawan SH atas seijin Kapolresta Mataram. Minggu, (16/10)

Iptu Sastrawan menjelaskan lokasi bertempat di lapangan Karang Genteng telah berlangsung Pawai Ta'aruf Dalam Rangka Memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW 1444 H, kegiatan pawai ta'aruf di kawal langsung oleh Unit Patroli dan Piket Fungsi Polsek Pagutan, kata Iptu Sastrawan

Dihadiri oleh Camat Mataram Budi Hartono, S.STP., Lurah Pagutan Anuri, BA, Kaling Karang Genteng Ahmad Juaeni, didampingi Bhabinkamtibmas Pagutan Aipda Silpana Putra dan Babinsa Kel.Pagutan Sertu Supardi, pungkasnya

Kegiatan diawali dengan sambutan dari Camat Mataram menyampaikan saya hadir di tengah-tengah jamaah menyampaikan salam hormat dari bapak Walikota Mataram beliau tidak bisa hadir karena ada kesibukan. Acara pawai ta'aruf ini sangat bagus dan meriah hal ini merupakan dari memperingati Maulid Nabi besar Muhammad SWT.

Mari kita laksanakan pawai ta'aruf ini dengan kemeriahan dan penuh kebahagiaan, dengan kengucap bismillah pawai ta'aruf kami lepas, ucap Budi Hartono

Lebih lanjut Iptu Sastrawan menjelaskan pawai Ta'aruf diikuti oleh peserta Khusus dari warga Karang Genteng dengan diiringi oleh musik Hadrah Pondok Pesantren Darul Hikmah Karang Genteng dan Drum band SMPN 7 Mataram, tutur Iptu Sastrawan

Adapun route yang dilalui Start lapangan umum Karang Genteng kearah barat jalan TGH. M. Rais Lingkar Selatan sampai didepan Korem 162 Wira Bhakti kembali menuju lapangan umum Karang Genteng melewati jalan TGH. M. Rais lingkar selatan serta berjalan aman dan lancar, tutup Iptu Sastrawan.(Adb)